
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Lezioni per principianti 1 

Un cappuccino, per favore 

～名詞と冠詞～ 

～ 

簡単な日常会話を通して、イタリア語理解に必要な文法を学ぶ初級者向けの教材です。 

日常生活で使える便利な表現を使い、会話にも慣れていきましょう。 
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【～Un cappuccino, per favore～】 
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★1  

    L'insegnante                                                                      Lo studente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師がウエートレス/ウェイター役をしますので、お客さんの台詞を読んでみましょう。 

その後、必要に応じて、正しい発音を講師と練習しましょう。 

Sì, buongiorno Signora. Cosa desidera ? 
はい、いらっしゃいませ。ご注文はお決まりですか。 

Signora/Signore ! Per favore ! 
すみません。 

Sì, torno subito! 
かしこまりました。 

Ecco il cappuccino e la spremuta di arancia.  

Vuole anche un bicchiere d'acqua? 
こちら、カプチーノとオレンジジュースでございます。お水もお持ちしますか？ 

No, grazie. 
いいえ、結構です。 

Un cappuccino e una spremuta di arancia, per piacere. 
カプチーノとオレンジジュースをお願いします。 



Largo オリジナル教材 

Copyright@Largo All right reserved 

 

【Esercitazione pratica A】 

講師が店員役になりますので、店員さんを呼んで、注文をしてみましょう。 

（自分のすきなものを注文してみてください。） 
 

★2 

あなた「Signorina ! Per favore !」 

講師「Sì, buongiorno Signora, _____________?」 

あなた「__________________, per favore !」 

講師「Subito！」 

 

 

【Esercitazione pratica B】 

講師がチャットであなたに注文してほしいものを指示します。チャットで送られたものを注文してみましょう。 

★3 

あなた「＿（店員さんを呼びましょう）＿＿＿＿」 

講師「_______________________?」 

  ： 
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   Espressione del giorno（今日のキーフレーズ） 

Un cappuccino e una spremuta di arancia, per favore. 

 

☞ Punti importanti （ポイント） 

① 【per favore/per piacere】は、「お願いします」「どうぞ」「すみませんが」、英語

の "please"にあたるフレーズです。 

②  名詞は男性名詞と女性名詞に区別し、多くの場合は語尾の母音で決まります。 

-o で終わる名詞 -a で終わる名詞 -e で終わる名詞 

男性名詞 女性名詞 男性または女性名詞 

 

③ 名詞が複数の場合、単語の語尾が変わります。ただし、語末がアクセントの単語や、外来

語は変化しません。 

 -o で終わる名詞 -a で終わる名詞 -e で終わる名詞 

単数 -o -a -e 

複数 -i -e -i 

 

③ 名詞には冠詞がつきますが、冠詞は男性・女性・単数・複数により形が異なります。 

 不定冠詞 部分冠詞 定冠詞 

単数 複数 単数 複数 単数 複数 

男性名詞 

[z][s+子音]☛  

un つけない del dei il i 

uno dell’/dello degli lo gli 

女性名詞 

[母音]☛ 

una つけない della delle la le 

un’ dell’ l’ 

※不定冠詞は、名詞が不特定の場合に名詞の前に付ける英語の”a/an”にあたるもの、部分

冠詞は数えられない名詞の前につき「いくつかの」という量を表すもの、定冠詞は名詞が特

定されている場合で英語の”the”にあたるものです。 

cappuccino に un が付くと「1 杯の」としてカップに入ったカプチーノとなり、dei がつ

くと「いくらかの」としてカプチーノそのものを意味します。 


